

Landesrat Achleitner: REXEL expo in Wels als Schaufenster der Innovationen im Elektrobereich

Gestern und heute veranstaltete das Elektrogroßhandelsunternehmen REXEL Austria zum zweiten Mal eine eigene Leistungsschau, die REXEL expo. Unter dem Motto „Innovation schafft Lösungen“ versammelten sich mehr als 140 Aussteller/innen in der Messe Wels auf mehr als 13.000 m²: Gebäude-, Licht- und Elektroinstallationstechnik waren ebenso vertreten wie Unterhaltungselektronik, Haushaltsgroß- und -kleingeräte und Erneuerbare Energien. Im Rahmen der Eröffnung betonte Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner: *„Oberösterreich ist führend bei der Umsetzung der Energiewende und will seine Vorreiterrolle weiter ausbauen. Als Elektrogroßhandels-Unternehmen ist REXEL Austria ein wesentlicher Partner beim Umstieg auf erneuerbare Energien. Daher ist es umso wichtiger, dass REXEL Austria gleich mit vier Standorten in Oberösterreich vertreten ist, darunter auch mit dem Hauptlager, das in Weißkirchen angesiedelt ist. Erfreulich ist auch, dass das Unternehmen seine REXEL expo ebenfalls in Oberösterreich veranstaltet und damit nicht nur einen Branchentreff organisiert, sondern auch ein Schaufenster der Innovationen.“*

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at